
VENDOR QUESTIONS & ANSWERS: 

PREQ 100018477 

 

 

Q1: For item 2WSSREXXL24L54BCKXX, would you accept an electrical operated table instead of using the 

crank ?  

A1: Yes.  

Q1 : Pour l’article 2WSSREXXL24L54BCKXX, accepteriez-vous une table à commande électrique au lieu 

d'utiliser la manivelle 

R1 : Oui. 

 

Q2: CAT1B Item1bFFHREC24L48WNOLNY, will the CA respectfully also accept a metal modesty panel 

1bFFHREC24L48WNOANY? 

A1: Yes.  

Q2 : CAT1B Item1bFFHREC24L48WNOLNY, le CA acceptera-t-il respectueusement un panneau de fond 

en métal 1bFFHREC24L48WNOANY?  

R1 : Oui. 

 

Q3 : Q: Would 1bSPSCLGL242454XKXX (Personal Storage Tower, Closed storage, keyed, 24”w x 24”d x 

54”h, laminate) be an acceptable in the place of item 1bSPSCLGA242454XKXX (Personal Storage Tower, 

Closed storage, keyed, 24”w x 24”d x 54”h, metal)? 

A: Yes. Either a laminate or metal product is acceptable. However, the material chosen must be 

consistent across ALL 9 Personal Storage Towers listed. Currently 1bSPSCLGA242454XKXX and 

1bSPSCLGA242466XKXX have been requested. 

 

 

Q3:Serait 1bSPSCLGL242454XKXX (tour de rangement personnel, fermé, clé de stockage, 24”w x 24”d x 

54”h, planchers) acceptable à la place de l’article 1bSPSCLGA242454XKXX (tour de rangement 

personnel, fermé, clé de stockage, 24”w x 24”d x 54”h, métal)? 

R : Oui. Soit un stratifié ou de métal produit est acceptable. Cependant, les documents choisis doivent 

être uniformes dans tous les 9 tours de rangement personnelles énumérées. Actuellement 

1bSPSCLGA242454XKXX et 1bSPSCLGA242466XKXX ont été demandés. 

 

 



Q4:  What is the rational behind the 24” high custom height powered panel in the NSA product 

category? Will a 26” high panel be acceptable? 

A: 24” panel is required due to the height adjustment requirement of the tables that overhang these 

panels. These panels specifically, will attach to a client service/workstation that requires a much shorter 

panel in order for the work surface to properly adjust without being impeded. Therefore, a 26” high 

panel cannot be accepted.  

 

Q4 : Quelle est la raison d'être du panneau alimenté en hauteur personnalisée de 24 pouces dans la 

catégorie de produits NSA ? Un panneau de 26" de haut sera-t-il acceptable ? 

A4 : Un panneau de 24" est requis en raison de l'exigence de réglage de la hauteur des tables qui 

surplombent ces panneaux. Ces panneaux en particulier se fixeront à un service client/poste de travail 

qui nécessite un panneau beaucoup plus court pour que la surface de travail s'ajuste correctement sans 

être entravée. Par conséquent, un panneau de 26 pouces de hauteur ne peut être accepté. 

 

 


